

6231 Schlierbach, 3. September 2024

## **Kündigung der Gemeindeschreiberin**

Claudia Lustenberger, seit dem 1. Oktober 2009 als Gemeindeschreiberin in Schlierbach tätig, hat sich dazu entschieden, eine neue Herausforderung anzunehmen, und wird die Gemeinde Schlierbach per Ende Dezember 2024 verlassen.

Der Gemeinderat hat das Kündigungsschreiben von Claudia Lustenberger mit Bedauern zur Kenntnis genommen, kann den Wunsch nach einer Veränderung jedoch nachvollziehen. Claudia Lustenberger hat als Gemeindeschreiberin in den letzten 15 Jahren mit ihrer Arbeit einen grossen Beitrag zur Weiterentwicklung der Gemeinde Schlierbach geleistet. Der Gemeinderat dankt bereits heute für die langjährigen Dienste zu Gunsten der Gemeinde und freut sich auf die verbleibende Zusammenarbeit in den noch kommenden Monaten.

Die Stelle als Gemeindeschreiber oder Gemeindeschreiberin wird in den nächsten Tagen öffentlich ausgeschrieben.

**Gemeinderat Schlierbach**